

Un cristiano egipcio sentenciado a tres años de prisión por reproducir partes de la película anti-islam

Escrito por AFP

Jueves, 13 de Diciembre de 2012 16:16



SENTENCIADO POR "BLASFEMIA". Albert Saber, sentenciado a tres años de prisión acusado de blasfemia e incitación a la sedición por reproducir en internet fragmentos de la polémica película "Inocencia de los Musulmanes"

(AFP, 12/02/2012) Un tribunal de El Cairo sentenció el pasado miércoles a un cristiano copto, de nacionalidad egipcia, **a tres años de prisión** por publicar en Internet partes de la película anti-islam, producida en los EEUU, que culpa al profeta Mahoma de los cruentos disturbios producidos en el mundo musulmán en septiembre de 2012.

Albert Saber, de 27 años fue declarado culpable de "denigrar a las religiones", según un funcionario de la Corte.

Fue arrestado en Septiembre, después de que sus vecinos llamaran a las autoridades para avisarles de que Saber había publicado en internet extractos de "Inocencia de los Musulmanes",

Un cristiano egipcio sentenciado a tres años de prisión por reproducir partes de la película anti-islam

Escrito por AFP

Jueves, 13 de Diciembre de 2012 16:16

una película casera que representa al profeta Mahoma como un matón que desencadenó una ola de violentas protestas que dejaron decenas de muertos en los países musulmanes ese mes.

Durante el juicio, Saber negó los cargos contra él, que incluían blasfemia e incitación a la sedición.

El mes pasado, un tribunal estadounidense envió a prisión al autor de la polémica película, Marl Basseley Youssef, un egipcio cristiano copto de 55 años, por violar la libertad condicional por un fraude bancario cometido en 2010.

De acuerdo a documentos de la Corte, Youssef escribió y produjo el trailer de la película Anti-islam y subió una versión en idioma inglés a Youtube, el 2 de Julio, seguida por una versión doblada al árabe en septiembre.

Fuente: AFP | Traducción: Actualidad Evangélica